

## CIRCUIT SAINT-MICHEL

durée 4h – dénivelé 300m – gorges très pittoresques

Départ de Pont-La-Dame (en venant de Saint-Julien, croisement pour prendre la direction de Veynes).

Prendre le petit chemin qui monte à côté de la barre rocheuse. Après 2-3 km, quitter la piste qui vous mènerait à l'ancien village de Saint-Michel dont il ne reste presque rien. Prendre l'autre piste qui part résolument à gauche. En la poursuivant sur 4 km on atteint le col de l'Angélus. De cet endroit, on aperçoit le hameau d'Agnielles vers lequel on descend en passant sur le torrent. Au-dessus, la montagne de Durbonnas domine.

Agnielles est un village abandonné depuis le début du siècle, dont la rénovation est commencée depuis plusieurs années par un chantier de jeunes. L'ONF réhabilite une des maisons pour en faire un gîte qui sera le départ d'un itinéraire de randonnée qui rejoindra la maison forestière des Sauvas, au pied du plateau de Bure.

La piste qui serpente dans des gorges très pittoresques le long de ce torrent impétueux s'effectue en plus de 1h de marche. C'est dans des grottes jalonnant les gorges qu'ont été retrouvés des objets datant de l'époque préhistorique.

La piste retrouve la route de Grenoble. De là on rejoint le point de départ en longeant la route nationale pendant 1 km vers la gauche.

